

Teléfono Fijo: 7375031 Celular: 3188565911 Cra 14 #14N-34 Local 2. Jardín Bolívar. Armenia Quindío Colombia Matrícula de Arrendador: 155

Renta: \$2.200.000

ARRIENDO HERMOSO APTO EN LA AVENIDA 19



















4 Cuarto(s) 3 Baño(s)

Si buscas un apartamento cómodo y espacioso en la hermosa ciudad de Armenia, Quindío, este es el lugar ideal para ti. Con una superficie total de 120 M2, este apartamento cuenta con una estratégica distribución y una excelente ubicación, lo que lo convierte en una excelente opción para quienes quieren vivir en una de las zonas más tranquilas y exclusivas de la ciudad.

Su distribución interior es perfecta para adaptarse a tus necesidades, ya que cuenta con una superficie construida de 120 M2 y una superficie privada de 120 M2 para que puedas disfrutar de amplios espacios en todas las áreas del apartamento. Además, cuenta con 4 cómodas habitaciones y 3 baños completos, lo que lo convierte en un apartamento ideal para familias o grupos de amigos.

Este apartamento también tiene como ventaja que admite mascotas, por lo que no tendrás que preocuparte por dejar a tu fiel compañero en casa mientras disfrutas de tu nuevo hogar. También cuenta con un hermoso balcón, perfecto para disfrutar de las vistas y el clima de la ciudad mientras tomas un café o lees un libro.

Entre sus características internas, este apartamento cuenta con baño auxiliar, baño en la habitación principal y una biblioteca/estudio, ideal para quienes trabajan desde casa o necesitan un espacio para estudiar. Además, cuenta con servicios básicos como electricidad, agua y gas domiciliario, así como también con un calentador y clósets incorporados en cada habitación.

Otra ventaja de este apartamento es que cuenta con una zona de lavandería independiente, ideal para mantener tu hogar ordenado y organizado, y con suelos de cerámica/mármol de alta calidad, que le dan un toque moderno y sofisticado al apartamento.

En cuanto a las características externas, este apartamento cuenta con un acceso pavimentado y un área social ideal para reuniones con familiares y amigos. Además, se encuentra cerca de zona urbana y de centros comerciales, por lo que tendrás todo lo que necesitas al alcance de tu hogar.

Si eres una persona amante del ejercicio y la vida saludable, este apartamento cuenta con un gimnasio y parques cercanos, perfectos para mantenerse en forma y disfrutar de la naturaleza. También cuenta con una piscina y zonas verdes, ideales para relajarse y disfrutar de momentos de tranquilidad.

Finalmente, este apartamento cuenta con portería/recepción y salón comunal, lo que garantiza la seguridad y comodidad de sus habitantes. En resumen, este apartamento en Armenia, Quindío, es la opción perfecta para quienes buscan un lugar cómodo, moderno y con excelentes comodidades en una de las mejores zonas de la ciudad. ¡No pierdas la oportunidad de vivir en este maravilloso apartamento y contáctanos ahora mismo para hacer una visita!

CONTACTAME: 3147565670



Código: 9509949